

LE PROBLÈME RELIGIEUX

NOTE DE LA DIRECTION: *Nous en avertissons nos lecteurs le mois dernier: après dix ans de labeur, il nous a paru opportun de prendre une vue d'ensemble des doctrines de notre Action française. Parmi les tâches nombreuses qui ont sollicité notre effort et l'ont quelque fois dispersé, les idées maîtresses où s'éclairait notre action ont pu s'éclipser pour quelques-uns. Ces idées, nous voulons les reprendre et les synthétiser. En quelques pages aussi denses que possible, chaque livraison de la Revue de 1927 exposera donc la doctrine de la Ligue d'Action française sur les problèmes vitaux de notre vie nationale. Rédigés par divers collaborateurs, mais revus par la Direction, ces articles exprimeront au plus juste la pensée de notre oeuvre, dont ils porteront d'ailleurs la signature. Nous ne prétendons nullement fournir à nos compatriotes le « théorème sauveur ». Nous sommes seulement des hommes qui, au courage de penser, ajoutent la volonté de penser juste. Et puisque la jeunesse se plaint parfois de manquer de directives, elle ne pourra nier à celles que nous apporterons, ni la précision, ni la franchise.*

L'ACTION FRANÇAISE.

Chercher ce qu'il faut penser pour trouver ce qu'il faut faire, voilà, on a déjà pu le constater, une des occupations des directeurs de l'*Action française* et de leurs nombreux amis. Ils voudraient constituer peu à peu, en ce qui touche aux grands problèmes de notre pays, ce qu'on pourrait appeler l'*opinion canadienne-française*.